

3. *Voirie*.—Pour paver le Boulevard St. Laurent entre les rues St. Jacques et Notre-Dame.

REGLEMENTS.

4. 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J. B. A. Martin.)
 5. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 343 *re poteaux*. (Yates.)
 6. 2me et 3me lectures d'un règlement *re construction* des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates.)
 8. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame des Neiges. (Lavallée.)

L.O. DAVID,
Greffier de la Ville.

3. *Road*.—To pave St. Lawrence Boulevard between St. James and Notre Dame streets.

BY LAWS.

4. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Railway to enter City. (J. B. A. Martin.)
 5. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343 *re poles*. (Yates.)
 6. 2nd and 3rd reading of a by-law *re M. W. & P. Co.* (Lavallée.)
 7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re buildings* on Dorchester and other streets. (Yates.)
 8. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex Notre Dame des Neiges. (Lavallée.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



Vente à l'Enchère

de

Terrains appartenant à la Cité

MARDI le 25 JUIN 1907,

à 11 HEURES A.M.

Aux salles de Walter-M. Kearns, numéro 32 rue Université, à Pheure et à la date ci-dessus, la Cité de Montréal vendra à l'enchère les terrains suivants :

1o. Quatre terrains, mesurant 50 pieds de largeur sur la rue Saint-Patrice, sur 120 pieds de profondeur, contenant chacun 6,000 pieds carrés en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, ou une superficie totale de 24,000 pieds carrés, mesure anglaise, plus ou moins, et situés sur la rue Saint-Patrice, près de l'avenue Atwater, étant les parties Nos 30, 31, 32 et 33 du lot No. 2513 des plan et livre de renvoi officiels du quartier Saint-Gabriel de ladite Cité.

2o. Un terrain de dimensions irrégulières, situé en arrière des lots plus haut mentionnés, contenant 17,000 pieds carrés en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, étant une partie du numéro 37 du lot No. 2513 des plan et livre de renvoi officiels du quartier Saint-Gabriel de ladite Cité.

3o. Un terrain, mesurant 50 pieds de largeur, sur la rue Mullins, sur 87 pieds de profondeur contenant 4350 pieds carrés en superficie, mesure anglaise, plus ou moins et situé sur la rue Mullins, près de la rue Shearer, étant le lot No. 868 des plan et livre de renvoi officiels du quartier Sainte-Anne de ladite Cité.

Les plans de ces propriétés peuvent être examinés au bureau du Trésorier de la Ville.

Conditions : Argent comptant, 1 p. c. payable pour droits d'encan.

Les quatre lots plus haut mentionnés seront vendus en bloc.

L.O. DAVID,
Greffier de la Cité.

W.-M. KEARNS,
Encanteur public.



BY AUCTION

CITY PROPERTY

On TUESDAY, the 25th JUNE 1907

at ELEVEN O'CLOCK A.M.

At the salesroom of Mr. W. M. Kearns, No. 32 University street, at the above date and hour, the City of Montreal will offer to public competition the following properties :

1o. Four lots, measuring 50 feet in width on St. Patrick street by a depth of 120 feet, containing each, 6000 square feet in area, English measure, more or less or a total area of 24,000 square feet English measure, more or less and situated on St. Patrick street, near Atwater avenue, being parts Nos. 30, 31, 32 and 33 of lot No. 2513 of official plan and book of reference of St. Gabriel ward, in the said City.

2o. One lot, of irregular dimensions, situated in rear of the above lots, containing 17,000 square feet in area English measure, more or less, being part of No. 37 of lot No. 2513 of official plan and book of reference of St. Gabriel ward, in the said City.

3o. One lot measuring 50 feet in width on Mullins street by a depth of 87 feet, containing 4350 square feet, in area, English measure, more or less and situated on Mullins street near Shearer street, being lot No. 868 of official plan and book of reference of St. Ann ward, in the said City.

Plans of said properties may be seen at the City Treasurer's office.

Terms : Cash.

1 p c. to be paid for auction duty.

The four lots above mentioned will be sold "en bloc".

L. O. DAVID,
City Clerk.

W. M. KEARNS,
Public Auctioneer.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montréal, 17th June, 1907.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 17 juin 1907.